
淀川水系流域委員会 

第 3回意見聴取反映 WG 検討会（H18.9.13）

参考資料１ 

委員および一般からのご意見 

 

①委員から流域委員会への意見、指摘（2006/8/29～2008/9/11） 

委員からの意見はありませんでした。 

②一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2006/8/29～2006/9/11） 

一般からのご意見はありませんでした。 

③受付配付資料 

公開会議にてすでに配布済みの下記のご意見については、資源節約の観点から「受付配付資料」

として受付にて配布しています。ご希望の方は受付にてお受け取りください。 

No. 発言者・所属等 受取日 内 容 
713 佐川克弘氏 06/08/1 「水需給バランスについて①2/4に対する疑問」が寄せられ

ました。別紙713-1をご参照下さい。 

712 山岡久和氏 06/07/29 「天ヶ瀬ダム再開発並びに宇治川改修についての意見」が

寄せられました。別紙712-1をご参照下さい。 

711 自然愛・環境問題研

究所 総括研究員 

浅野隆彦氏 

06/07/19 『著作権法について』が寄せられました。別紙711-1をご参

照下さい。 

710 門馬三郎氏 06/07/08 河川整備計画の推進に関するご意見が寄せられました。別

紙710-1をご参照下さい。 

709 伊賀・水と緑の会 06/07/08 ご意見と「ほたるの生息地現況調査データマップ」が寄せ

られました。別紙709-1をご参照下さい。 

708 佐川克弘氏 06/07/08 「淀川下流における「利水安全度」に対する意見」が寄せ

られました。別紙708-1をご参照下さい。 

707 佐川克弘氏 06/07/07 「京都府の水需要の精査確認についての意見」が寄せられ

ました。別紙707-1をご参照下さい。 

706 宇治商工会議所会頭 

中川惠次氏 

社団法人宇治市観光

協会 会長 

山本哲治氏 

宇治川漁業協同組合 

代表理事組合長 

中村英一氏 

06/07/07 「宇治川の環境保全についての要望」が寄せられました。

別紙706-1をご参照下さい。 

705 リバープロジェクト

木村俊二郎氏 

06/07/04 「周回遅れとなった｢淀川モデル｣」が寄せられました。別

紙705-1をご参照下さい。 

704 関西のダムと水道を

考える会 代表 

野村東洋夫氏 

06/07/04 「利水・水需要管理部会の「渇水」審議について」が寄せ

られました。別紙704-1をご参照下さい。 

703 自然愛・環境問題研

究所 総括研究員 

浅野隆彦氏 

06/07/03 「『委員会パンフを歪めるもの』＝「意見書を踏まえた基礎

案の概要」について」が寄せられました。別紙703-1をご参

照下さい。 

702 自然愛・環境問題研

究所 総括研究員 

浅野隆彦氏 

06/06/29 「『基本高水 偽造』＝川上ダムの怪しさ＝」が寄せられま

した。別紙702-1をご参照下さい。 

701 伊賀・水と緑の会 

代表 森本博氏 

06/06/20 「最終意見書への要望（利水についての集中審議）」が寄せ

られました。別紙701-1をご参照下さい。 

700 高木伸治氏 06/06/13 「著作物の利用について」が寄せられました。別紙700-1

をご参照下さい。 
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